

LIBROS Y REVISTAS

«L'ENTRAÎNEMENT». — M. BOIGEY. — Masson et Cie. Ed. 1948 - 120, Boulevard Saint-Gèrmain. — PARIS (VI).

Es una de las obras clásicas de la literatura médico deportiva. Su autor, sobradamente conocido, hace en la primera parte de su obra un exhaustivo análisis de las modificaciones provocadas por el entrenamiento en todos y cada uno de los sistemas orgánicos. La segunda parte está dedicada al estudio crítico de las técnicas y resultados del entrenamiento, con interesantes capítulos sobre dietética, higiene, terapia por el ejercicio, etc. Lógicamente no se puede exigir una actualidad vigente, y en cierto modo tanto desde el punto de vista de la interpretación fisiológica del entrenamiento como, y sobre todo, de su actualización de cara a los modernos sistemas de preparación, la obra adolece claro está de una puesta al día totalmente necesaria. Ahora bien, su interés para nosotros reside fundamentalmente en lo que representa como aportación pionera a nuestra especialidad, sin desdeñar ni mucho menos la calidad científica del autor, reflejada en muchos de los capítulos de su obra.

«LA MARCHÉ ET LES BOITÉRIES». — R. J. y P. DUCROQUET. — Masson et Cie. Ed 1965. — 120, Boulevard Saint-Gèrmain. — PARIS (VI).

Interesante publicación especialmente dedicada al estudio de los trastornos patológicos de la marcha, enmarcables en el campo de diferentes especialidades médicas: ortopedia, neurología, reumatología, etc. Para nosotros tiene especial interés por el magnífico estudio que realiza de la marcha normal, así como de algunos de los trastornos derivados de alteraciones metabólicas propias de la edad infantil y juvenil o de anomalías del desarrollo. La obra ofrece una claridad expositiva encomiable, destacando la profusión de figuras y grabados que la hacen aún más asequible.

«REVISTA DEL INSTITUTO DE LA JUVENTUD». — Marqués de Riscal, 16. — MADRID (4).

Esta publicación, de salida bimestral y cómoda presentación, es la única en lengua castellana dedicada exclusivamente al mundo juvenil, a sus problemas y posibles soluciones. No se trata de una revista específicamente dedicada a un tema concreto, sino que en la misma se aborda el complejo marco que rodea a la juventud actual en su relación con el medio ambiente, familiar, laboral, escolar, etc., así como en su tiempo libre (actividades culturales y artísticas, deportivas y de aire libre, medios de comunicación, asociacionismo juvenil, etc.).

«SWIMMING TECHNIQUE». — 12618 Killion Street. — North Hollywood. — CALIFORNIA (U. S. A.).

Organo oficial de la Asociación Americana de Entrenadores de Natación, de publicación trimestral, sin grandes alardes de presentación pero rica de contenido. Posiblemente se trate de una de las mejores publicaciones mundiales en la especialidad deportiva a que está dedicada. Para nosotros tiene interés especial por cuanto en sus páginas tiene habitualmente cabida trabajos médicos relacionados con la natación, deporte del que tan poco suele escribirse en revistas de nuestra especialidad.

